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C A N D I D A T O  A L L A  C A R I C A 
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D I  A M M I N I S T R A Z I O N E 
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Sono Silvio Mucchi, attuale Presidente della 
Cassa Rurale Val di Non. Vivo a Cles dove 
svolgo l’attività di architetto. Mi sono laureato 
in architettura all’Università di Venezia. Sono 
sposato e ho due figli. Sono entrato in Consi-
glio di Amministrazione dell’allora Cassa Ru-
rale di Tuenno nell’anno 2011, per poi essere 
eletto Presidente nell’anno 2014. Nel mondo 
cooperativo ho ricoperto tra le altre la carica 
di Consigliere d’Amministrazione e Presiden-
te del Comitato Esecutivo di Cassa Centrale 
Banca. Attualmente sono Presidente del Fon-
do Comune delle Casse Rurali Trentine, ente 
strategico per delineare e rafforzare i legami 
tra le banche cooperative della nostra provin-
cia ed il territorio. Il ruolo di rappresentante 
della Nostra Cassa mi porta poi ad essere 
presente in altri ruoli di valorizzazione della 
cooperazione sotto vari punti di vista: Euric-
se, organismo presieduto dal professor Car-
lo Borzaga, che ha come obiettivo la ricerca 
e la valorizzazione del modello cooperativo 
in ambito locale e internazionale e il Fondo 
Pensione dei nostri Dipendenti, a tutela della 
Loro previdenza.

MUCCHI SILVIO
nato il 19 giugno del 1964
(Presidente uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri

Mi candido perché
Ho sempre creduto nell’importanza del modello cooperativo e nei valori della cooperazione, quale 
veicolo di benessere per le nostre Comunità e di sostegno del territorio nei momenti più impegna-
tivi e difficili. In questi anni la Cassa Rurale Val di Non è cresciuta, non soltanto in ambito stret-
tamente bancario, ma anche nel settore del sociale. Ho cercato, con l’aiuto del Consiglio di Am-
ministrazione, con la Direzione e con tutti i collaboratori, di creare un dialogo continuo con i Soci, 
incontrandoli nelle Filiali, all’interno delle realtà associative e nei vari momenti di aggregazione 
(quando questo era possibile). Oggi i temi della sostenibilità, sotto tutti i punti di vista, si contrap-
pongono a quelli della redditività. Entrambe esigenze della nostra epoca che vanno perseguiti e 
il modello cooperativo può essere il giusto metodo di conciliazione. Mi candido perché ho volon-
tà, oggi più che mai, visto anche il difficile momento, di contribuire a far sì che la Nostra Cassa 
possa continuare il percorso di crescita, economica e sociale, acquisendo voce per trasmettere 
messaggi di compatibilità concreta tra l’essere banca efficiente e attuale e l’essere sostegno alla 
comunità.



C A N D I D A T I  A L L A  C A R I C A 
D I  C O M P O N E N T I  I L  C O N S I G L I O 

D I  A M M I N I S T R A Z I O N E 
D E L L A  C A S S A  R U R A L E  V A L  D I  N O N



Sono stato Consigliere della ex Cassa Ru-
rale di Tuenno - Val di Non ricoprendo per 
due anni il ruolo di Vice Presidente; da tre 
anni sono Consigliere della Cassa Rurale 
Val di Non.
Vivo la Cassa Rurale con grande attacca-
mento, serietà ed attenzione. Il fatto di svol-
gere la mia attività lavorativa prevalente-
mente in Bassa Val di Non mi consente di 
avere contatti quotidiani con Soci e clienti, 
famiglie, aziende, imprenditori e realtà locali.
Negli ultimi tre anni la nostra Cassa Rurale 
ed il Gruppo Bancario Cassa Centrale Banca 
mi hanno dato anche la possibilità di appro-
fondire le conoscenze in materia bancaria, 
mettendomi a disposizione una serie di op-
portunità e corsi formativi che hanno am-
pliato il mio bagaglio di esperienza e profes-
sionalità già acquisito negli anni.

Mi candido perché
La Cassa Rurale Val di Non vuole essere una banca legata alle nostre famiglie e alle piccole e 
medie imprese del territorio; il lavoro fatto negli ultimi tre anni dalla Cassa Rurale ha evidenziato 
una gestione attenta, con ottimi risultati, sempre con un occhio di riguardo alla nostra economia.
Il ruolo del Consigliere deve essere quello di collegamento fra il territorio, la Banca e gli organi-
smi centrali, con particolare attenzione e rispetto per tutte le nostre realtà socio-economiche.
Mi ricandido a Consigliere della Cassa Rurale Val di Non perché voglio mantenere e garantire 
questo legame con il territorio, promuovendo il benessere delle persone, contribuendo al bene 
comune e cercando di creare un valore aggiunto da trasmettere anche ai nostri figli e alle gene-
razioni future.

BIADA MARCO
nato il 3 gennaio del 1968 
(Amministratore uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



BUSETTI MIRKO
nato l’8 luglio del 1974
(Vice Presidente Vicario uscente)

Vicepresidente Vicario della Cassa Rurale 
Val di Non.
Risiedo a Taio con la mia compagna e un fi-
glio di due anni.
Dopo la maturità scientifica all’Arcivescovile, 
mi sono laureato in Ingegneria Civile all’Uni-
versità di Trento.
Coordino uno staff di tecnici di una società 
di ingegneria con sede a Predaia.
Mi occupo di progettazione civile integrata 
ecosostenibile, affiancando le famiglie, le 
imprese, gli enti pubblici e gli artigiani del-
la valle. Amministro alcune società operanti 
nel campo delle energie rinnovabili.
Nell’ultimo anno ho sviluppato specifiche 
competenze professionali nella gestione 
delle agevolazioni del superbonus 110%.
Nel 2018 sono stato parte attiva nel percor-
so di fusione, che ha fatto nascere la Cassa 
Rurale Valle di Non.

Mi candido perché
Mi riconosco nel territorio in cui sono nato, in cui vivo e in cui lavoro.
Credo - ora più che mai - che i valori della cooperazione ci indichino di focalizzare la nostra sen-
sibilità sulle “persone” oltre che sui risultati economici della nostra Cassa, che si sono sempre 
confermati di assoluto rilievo.
Ritengo di continuare ad affiancare la formidabile struttura della nostra Cassa con maggiore 
impegno, in termini di competenza, esperienza e tempo. 
Sento la responsabilità di dare continuità al lavoro svolto fin qui, investendo nuove e maggiori 
risorse, adeguate alla complessità del momento, con particolare riferimento ai settori più colpiti: 
le famiglie, il turismo, i servizi di ristorazione e il commercio.
Proseguire con il percorso delle fusioni è l’ulteriore sfida per il prossimo mandato.

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



CHINI FULVIO
nato il 12 febbraio del 1954

Sono stato funzionario presso il Dipartimen-
to della Salute della Provincia Autonoma di 
Trento e da poco pensionato. Sono laureato 
in tecniche della prevenzione ambientale e 
della sicurezza nei luoghi di lavoro.
Per 15 anni sono stato nel consiglio di ammi-
nistrazione della APSP (casa di riposo) di Cles.
Ho svolto e tuttora svolgo attività di volonta-
riato in varie situazioni con particolare inte-
resse nell’ambito parrocchiale.

Mi candido perché
Da tempo sono Socio della Cassa Rurale e da Socio mi sento parte attiva: per questo ho deciso 
di offrire il mio contributo.
Credo nei valori fondativi e quanto mai attuali della cooperazione. Vorrei impegnarmi affinché la 
cassa continui ad essere volano per l’economia locale. Vorrei inoltre che rappresenti un luogo di 
accoglienza e di competenza verso i Soci e i clienti, offrendo sostegno alle varie attività culturali 
e di volontariato del nostro territorio. Infine vorrei che fosse attenta nell’investire in attività green 
facendo sempre investimenti trasparenti dal valore etico.

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Care socie e cari soci, mi chiamo Stefano 
Conforti ho 44 anni e vivo a Denno con Va-
lentina e i nostri due figli, Patrick e Gloria. 
Sono titolare di un’impresa artigiana che 
opera nell’ambito dell’edilizia.
Sono da sempre attivo nel mondo del volon-
tariato e dell’associazionismo.
Dal 2013 ad oggi ho ricoperto il ruolo di 
consigliere di amministrazione, prima della 
Cassa Rurale Bassa Anaunia e poi della nuo-
va Cassa Rurale Val di Non di cui per metà 
mandato sono stato anche vicepresidente.
Ho partecipato attivamente alla nascita 
e attualmente sono vicepresidente della 
“Fondazione Cassa Rurale Val di Non”, im-
portante strumento per non dimenticare le 
radici della cooperazione e per valorizzare 
progetti che abbiano ricadute positive sulla 
nostra valle.

Mi candido perché
Ho deciso di rinnovare la mia disponibilità a candidarmi al ruolo di consigliere perché credo 
fermamente nel progetto di fusione che tre anni fa ha fatto nascere la Cassa Rurale Val di Non.
Una Cassa più grande, più moderna che ha saputo dare risposte al passo con i tempi ma nel 
contempo è rimasta vicina al territorio e ai propri soci. Sono convinto che per il prossimo futuro 
il ruolo della nostra Cassa sarà fondamentale per aiutare e accompagnare nella ripartenza, le 
persone, le famiglie, le imprese, le associazioni e i giovani dopo questo periodo in cui la pan-
demia ha messo tutti a dura prova. È con questo spirito che chiedo la vostra fiducia per poter 
proseguire nel mio impegno di amministratore.

CONFORTI STEFANO
nato il 6 luglio del 1977
(Amministratore uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Sono Romano Endrizzi candidato a con-
sigliere. Ho 53 anni, un titolo di studio da 
geometra e abito a Don. Sono un artigiano 
imprenditore edile e da 25 anni insieme a 
mio fratello porto avanti l’azienda di famiglia 
fondata da nostro papà nel lontano 1968.
In questi anni ho avuto anche la fortuna di 
ottenere grandi soddisfazioni nel campo im-
mobiliare acquisendo esperienza nel settore.
Sono stato per due anni nel consiglio di am-
ministrazione della ex Cassa Rurale d’Anau-
nia, dove ho avuto l’occasione di frequentare 
corsi formativi e di conseguenza di appren-
dere esperienza e conoscenze varie nell’am-
bito bancario. 
Per 15 anni, dal 2001 al 2016, ho svolto la 
carica di vicesindaco nel comune di Don. 
Da 33 anni sono vigile del fuoco volontario 
ed in passato mi sono impegnato in varie at-
tività sociali.

Mi candido perché
Ho preso la decisione di mettermi in gioco presentandomi come candidato del consiglio di am-
ministrazione perché ritengo doveroso e indispensabile che la zona dell’Alta Val di Non abbia un 
rappresentante in questo CDA. 
Credo e spero di poter mettere a servizio della nostra Cassa Rurale un insieme di conoscenze ed 
esperienze acquisite nel campo lavorativo, amministrativo e sociale.
In una realtà come la nostra Cassa Rurale, sono consapevole di quanto sia impegnativo e impor-
tante il ruolo a cui mi candido e spero di poterne essere all’altezza.

ENDRIZZI ROMANO
nato il 16 marzo del 1968

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Sono Roberto Fondriest, artigiano titola-
re dell’omonima ditta che opera nel settore 
dell’edilizia da 35 anni.
Faccio parte del Consiglio di Amministra-
zione dal 2012, prima della Cassa Rurale di 
Tuenno - Val di Non, ora nell’attuale Cassa 
Rurale Val di Non dopo la fusione fra le quat-
tro realtà di credito cooperativo di valle.
Il mio lavoro mi permette di conoscere bene 
il nostro territorio e il mondo dell’artigianato 
e del settore produttivo in generale.

Mi candido perché
Mi candido come rappresentante della mia categoria e di tutti i comparti produttivi.
Il mio impegno sarà anche nei confronti dei giovani e delle famiglie.
Credo che il Credito Cooperativo possa essere ancora in grado di sostenere il nostro territorio 
nell’erogare credito e nel sostegno al volontariato, alla cultura e allo sport.

FONDRIEST ROBERTO
nato il 19 giugno del 1964
(Amministratore uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Sono di Flavon (Contà), svolgo la professio-
ne di commercialista a Trento. Mi occupo 
di consulenza fiscale, operazioni societarie 
e consulenza nell’ambito della crisi d’im-
presa. Collaboratore per stesura di libri e 
inserti per “Il Sole 24 ore” tra i quali “Guida 
Pratica - Revisione legale dei Conti”, edizio-
ne 2020; “Operazioni straordinarie”, edizione 
2016. Ho maturato un’esperienza nel settore 
cooperativo e bancario in quanto sono sta-
ta componente del Collegio Sindacale della 
Cassa Rurale Tuenno – Val di Non dal 2006 
al 2015 e ho ricoperto il ruolo di presiden-
te pro-tempore della Federazione Trentina 
della Cooperazione dal 9 febbraio 2020 al 31 
luglio 2020, esperienza che mi ha permesso 
di avere una visione del mondo cooperativo 
nel suo complesso, cogliendo le peculiarità 
e problematiche dei vari settori dal credito, 
dal consumo, alle agricole, al settore sociale 
e produzione lavoro.

Mi candido perché
Stiamo vivendo un momento particolarmente complesso da un punto di vista economico e so-
ciale, dove ritengo fondamentale pensare, anche ad uno sviluppo sostenibile per il nostro ter-
ritorio, promuovendo un percorso di crescita, stimolando progettualità e lavoro. Per questo mi 
sento di poter contribuire, cogliendo le esigenze dei Soci, affinché la nostra Cassa Rurale ricopra 
un ruolo strategico per la crescita della nostra comunità. In questi anni, le norme di vigilanza 
bancaria a cui la Cassa Rurale deve sottostare sono diventate più stringenti richiedendo sempre 
maggiore professionalità e responsabilità. 
Mi candido al Consiglio di Amministrazione per mettere a disposizione della Banca e della co-
munità, la mia esperienza garantendo competenza professionale, riservatezza e indipendenza.

GENTIL PATRIZIA
nata il 24 giugno del 1973

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Vivo e lavoro a Rumo con la mia famiglia. 
Sono diplomato Perito Agrario e gestisco 
un’azienda agricola di medie dimensioni di-
versificata in mele, ciliegie e piccoli frutti.
Ho avuto diverse esperienze amministrati-
ve, sono stato consigliere della Cooperati-
va Sant’Orsola e del Consiglio Comunale di 
Rumo. Attualmente sono Presidente di se-
zione in Coldiretti. Ho sempre aderito atti-
vamente alla vita sociale del mio paese fa-
cendo parte da anni del Corpo dei Vigili del 
Fuoco e del Gruppo Alpini.
Considero mio obiettivo dare voce e rap-
presentanza al mondo agricolo della Val di 
Non sottolineandone la rilevanza all’interno 
dell’economia della valle, data dalla forza 
e dai valori della cooperazione in cui credo 
fermamente.

Mi candido perché
L’esperienza vissuta come Amministratore mi ha fatto maturare per competenza e preparazio-
ne in ambito bancario attraverso la frequenza di numerosi corsi specifici. Questo, mi ha forma-
to per gestire le problematiche post fusione e affrontare quelle che si prospetteranno visto il 
difficile momento che stiamo vivendo. La fusione ha portato alla nostra Cassa Rurale solidità, 
aumentando la professionalità e i servizi che vengono offerti ai nostri soci e clienti. Ritengo 
che l’obiettivo del consiglio sia quello di tutelare la specificità dei nostri territori e di tutte le ca-
tegorie economiche che ne fanno parte, dando lustro alla nostra valle che ha ancora parecchie 
potenzialità da sviluppare. Convinto di aver svolto un buon lavoro auspico nel vostro appoggio 
per una riconferma.

PARIS CRISTIAN
nato il 3 maggio del 1979 
(Amministratore uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Sono Antonio Pilati, ho 42 anni e vivo a Cam-
po, frazione di Ville d’Anaunia. Sono sposato 
e ho un figlio di un anno. Mi sono laureato 
in Economia e Commercio all’Università di 
Trento. Sono stato Presidente dell’ex Cassa 
Rurale di Tassullo e Nanno per cinque anni, 
fino al momento della fusione nella Cassa 
Rurale Val di Non. Sono stato anche Consi-
gliere della Federazione Trentina della Coo-
perazione. Mi occupo di consulenza fiscale e 
amministrativa alle imprese. Dal 2017 sono 
socio dello Studio Trivium – Commerciali-
sti – con sede a Trento e sono responsabile 
dell’ufficio di Cles. Sono sempre stato atti-
vo nella mia Comunità. La nostra Valle è un 
posto meraviglioso, anche se spesso non ce 
ne rendiamo conto. Viverci è un privilegio e 
penso sia un dovere di tutti noi valorizzarla 
al meglio.

Mi candido perché
Mi candido a Consigliere della Cassa Rurale perché voglio mettere a frutto l’esperienza che ho 
maturato in questi ultimi otto anni. Durante questo periodo di grandi cambiamenti, ho avuto il 
privilegio di avere dei ruoli importanti che mi hanno consentito di crescere molto. Sono ferma-
mente convinto del ruolo fondamentale che la Cassa Rurale ha avuto e avrà nell’accompagnare 
la crescita economica e sociale della nostra meravigliosa Valle. Sono orgoglioso di aver parte-
cipato alla creazione della Cassa Rurale Val di Non, un progetto ambizioso e lungimirante che 
sta dando dei grandi risultati. La presenza di un Istituto solido e moderno è stata fondamentale 
nell’ultimo drammatico anno e lo sarà ancora di più per affrontare le grandi sfide che ci attendo-
no nel periodo di ripresa post Covid.

PILATI ANTONIO
nato il 5 aprile del 1979
(Vice Presidente uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri



Sono Manuela Prantil, abito a Priò e sono 
mamma di due bambini. Dopo la laurea ma-
gistrale in Comunicazione, ho frequentato 
un Master in Marketing e Pubbliche rela-
zioni. Lavoro da oltre dieci anni nel campo 
del marketing, dapprima presso un’azienda 
locale, leader a livello internazionale ed ora 
presso un’azienda trentina in forte espansio-
ne. Provengo da una famiglia di agricoltori, 
e questo mi consente di vivere direttamente 
le necessità e le problematiche del mondo 
agricolo. Sono stata consigliere della Cas-
sa Rurale d’Anaunia per due mandati e nel 
2018 ho avuto l’onore di contribuire alla na-
scita della nuova Cassa Rurale Val di Non 
e di esserne la Vicepresidente vicaria per 
la prima parte del mandato. Riservatezza, 
serietà e passione sono caratteristiche che 
ben mi rappresentano.

Mi candido perché
Metto a disposizione le conoscenze acquisite finora, tempo, energia e soprattutto cuore per con-
tribuire a rendere ancor più concreto il lavoro svolto in Cassa Rurale in questi anni: un lavoro che 
non ha mai perso di vista il Socio, la valorizzazione e lo sviluppo della nostra Valle. L’esperienza 
vissuta da Vicepresidente mi ha permesso di essere molto presente sul territorio, di vivere atti-
vamente e di conoscere associazioni, aziende, famiglie e di comprenderne le singole esigenze. 
Credo che la Cassa Rurale debba continuare a dare delle dimostrazioni concrete di vicinanza ai 
Soci, cercando di coinvolgere maggiormente sia i giovani che le donne nel mondo della coopera-
zione, guardando al futuro senza mai perdere di vista i valori che ci contraddistinguono, mettendo 
al primo posto sempre la persona.

PRANTIL MANUELA
nata il 5 luglio del 1981
(Amministratrice uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

A Z Z U R R A
Presidente e Consiglieri





C A N D I D A T O  A L L A  C A R I C A 
D I  P R E S I D E N T E  D E L  C O L L E G I O 

S I N D A C A L E  D E L L A 
C A S S A  R U R A L E  V A L  D I  N O N



Sono Cristina Odorizzi, di professione dotto-
re commercialista con Studio a Cles e con 
residenza a Ville d’Anaunia nella frazione di 
Tuenno. Affianco alla professione, un’attività 
di collaborazione con il Gruppo Sole 24 Ore in 
tematiche contabili e fiscali.
Attualmente sono Presidente del collegio 
sindacale della nostra Cassa Rurale.

ODORIZZI CRISTINA
nata il 14 febbraio del 1971
(Presidente del Collegio Sindacale uscente)

Mi candido perché
L’esperienza maturata durante l’incarico di Presidente del collegio sindacale della nostra Cas-
sa in questo mandato, affiancata dalla costante formazione specifica propria del ruolo, oltre a 
quella generale legata alla professione, mi hanno consentito di approfondire e focalizzare al 
meglio il significato dell’incarico come tale e le modalità di svolgimento, stante anche la parti-
colarità del periodo che stiamo vivendo. Parallelamente in questo triennio sono stati evidenti i 
cambiamenti che ha subito il mondo bancario ed ancor di più il mondo del credito cooperativo, 
cambiamenti che sono ancora in corso e che vanno necessariamente presidiati anche dagli 
organi interni della Cassa al fine di garantire sempre il giusto e necessario equilibrio fra rigore 
gestionale e profilo mutualistico.
Mi permetto quindi di ricandidarmi, nella piena consapevolezza dell’importanza del ruolo e della 
responsabilità, rigore ed indipendenza che esso implica ed impone, al fine di proseguire mettendo 
a frutto la conoscenza della Banca e le competenze acquisite ed approfondite in questo mandato 
che sta giungendo al termine.

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

V E R D E
Collegio Sindacale



C A N D I D A T I  A L L A  C A R I C A 
D I  S I N D A C I  E F F E T T I V I  D E L L A 

C A S S A  R U R A L E  V A L  D I  N O N



Nata a Cles il 26 luglio 1985, sono cresciu-
ta a Coredo in una famiglia che appartiene 
da sempre al mondo agricolo e ora vivo a 
Cavareno con mio marito e il mio bimbo di 
quattro anni. 
Conseguita nel 2010 la laurea in Manage-
ment e Consulenza Aziendale presso la fa-
coltà di Economia dell’Università degli Studi 
di Trento e conclusa la pratica professionale, 
dal 2012 sono iscritta all’ordine dei Dottori 
Commercialisti e degli Esperti contabili di 
Trento e Rovereto. Svolgo la libera profes-
sione collaborando da diversi anni con uno 
studio di commercialisti di Trento, occupan-
domi di consulenza societaria e fiscale alle 
imprese e ad enti privati e pubblici, maturan-
do un’esperienza significativa anche nel set-
tore delle procedure concorsuali e nel campo 
della revisione legale.

Mi candido perché
Cari soci, presento la mia candidatura a componente del Collegio Sindacale perché ritengo che la 
nostra Cassa Rurale abbia un compito fondamentale nel sostenere il nostro territorio, le imprese, 
gli artigiani, gli agricoltori, i professionisti, il volontariato sociale e le famiglie.
Grazie alla fiducia che mi avete dato nelle passate assemblee, ho già potuto far parte del Collegio 
Sindacale, prima, della Cassa Rurale d’Anaunia e, nell’ultimo triennio, della Cassa Rurale Val di 
Non. Il mio obiettivo è quello di poter continuare a mettere a disposizione della Cassa il mio baga-
glio di competenze professionali e di svolgere l’incarico con la stessa attenzione, determinazione 
e passione, che ogni giorno pongo nella mia attività professionale. 

DEPAOLI TIZIANA
nata il 26 luglio del 1985
(Sindaco Effettivo uscente)

S C H E D A  D I  V O T A Z I O N E

V E R D E
Collegio Sindacale



Sono socia della Cassa Rurale Val di Non 
e vivo da sempre in Valle dove esercito la 
professione di dottore commercialista da 
più di dieci anni. Ciò mi ha dato modo di ap-
profondire la realtà economica ed il tessu-
to imprenditoriale della zona, sia attraverso 
l’affiancamento in qualità di consulente ad 
imprese, lavoratori autonomi e privati sia nel 
ruolo di revisore per società, fondazioni, ed 
enti locali.
Nella mia attività professionale insegno an-
che all’Università di Trento, Dipartimento di 
Economia e Management da 12 anni nei cor-
si di Contabilità, bilancio e principi contabili 
ed Economia e misurazione aziendale.
Ho iniziato la mia esperienza in Cassa Ru-
rale quando ero molto giovane (professio-
nalmente), grazie al sostegno e alla fiducia 
corrispostami da voi Soci.

Mi candido perché
In questi anni ho avuto l’opportunità di approfondire una realtà complessa come è diventato il 
credito cooperativo. 
Ho sempre trovato molto stimolante conciliare il ruolo professionale di Sindaco Effettivo con la 
propensione che deve avere ogni buon Socio di credere nella “propria” azienda e nei valori fon-
danti della stessa.
In questo periodo storico particolare, sia dal punto di vista umano sia per le rigide regole di mer-
cato che, inevitabilmente, incidono anche sul settore del credito, è necessario avere tra gli organi 
sociali di un istituto bancario persone professionali e preparate, che possano garantire rigore e 
indipendenza nel proprio operato.
Per questo chiedo a voi Soci la rinnovata fiducia per continuare a svolgere l’attività di controllo 
all’interno della vostra Cassa Rurale.

VALENTINI LISA
nata il 30 maggio del 1983
(Sindaco Effettivo uscente)
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Quando il cuore
ti batte forte,

perché sei al centro
di un progetto vincente!

L A  T U A  C A S S A  È  C O N  T E

Socio al centro. La forza di un progetto dalle radici pro-
fonde, così attuale e carico di prospettive per il futuro. 
Con la cooperazione, insieme siamo più forti. 
Il cuore della tua Cassa batte con te.





crvaldinon.it


